



男子バスケット部 地区総体で見事優勝達成!

~やったね!優勝、おめでとう!!~

7月3・4日に地区総合体育大会の中断していた男子バスケットボール競技、男女バドミントン競技個人の部が開催されました。男子バスケットボール部は、3日に準々決勝戦であげな中に65対54で勝利(ベスト4進出)、準決勝戦で北谷中に72対52で勝利(決勝進出)決勝は北中城中学校と対戦、12月の地区新人戦の決勝戦では、中城中が敗退して準優勝でした。そのリベンジとして臨んだ決勝戦、第1クォーターで中城中が出だし好調で次々にゴールを決め、26対12で14点のリードで好スタートでした。第2、第3クォーターも中城中は好調で点数を重ねました。いよいよ第4クォーターでは、ガードの比嘉参喜とフォワードの儀間稜司くんが負傷して欠場する場面があり、北中城中の反撃にあい、1桁の点差まで詰め寄せられたが、8点差の75対67で勝利し、見事優勝を成し遂げました。おめでとう、男

子バスケットボール部。県大会では2位以内は九州大会派遣があります。中城旋風を起こして県大会でも優勝をめざしてほしい。本校から、優秀選手として、上原颯太くん(3の1)、比嘉参喜くん(3の2)が選ばれました。おめでとう!



【優勝までの戦績】

- 1回戦 94対28 真志喜中
- 2回戦 85対39 嘉数中
- 準々決勝戦 65対54 あげな中
- 準決勝戦 72対52 北谷中

決勝戦	26	1Q	12	} 北中城中
中城中	18	2Q	8	
	17	3Q	20	
	14	4Q	27	
	75	対	67	



↑大会役員から賞状、優勝旗、トロフィーを受け取る中城中のメンバー

男女バドミントン個人の部で、 2シングル、1ダブルスが県大会派遣獲得！



競技再開したバドミントン個人の部で、小橋川渉くん（あゆむ2の2）が、男子シングルの部でベスト8に入賞、女子バドミントン部の篠原苺さん（いちご3の3）が女子シングルの部でベスト8に入賞、八木美空さん・新垣海実さん（みそら3の1・みみ2の3）のペアが女子ダブルスの部でベスト8に入賞し、県大会出場権を獲得しました。県大会出場おめでとうございます。臨時休業や定期テストのため長い部活動休みがあったにもかかわらず、勝ち進み見事県大会派遣を獲得出来たのはすばらしいです。

7月22日から開催する沖縄県中体連総合体育大会に中城中学校からは、男子バスケットボール部、男子バレーボール部、女子ソフトテニス部、男女卓球部、男女バドミントン部の7つの部が出場します。県大会でも活躍す

ることを願っています。コロナウイルス感染予防しながら県大会本番まで油断せず健康管理に努めて下さい。



↑中中から唯一、女子シングルスに出場し奮闘する苺さん



↑スマッシュが決まりガッツポーズの美空・海実ペア

